

Opel-Arena eröffnet

Die Opel-Arena ist mit der Partie 1. FSV Mainz 05 gegen den FC Liverpool offiziell eröffnet worden. Die beiden Mannschaften trennten sich nach einem teils hochklassigen Spiel mit 4:0. Mit dabei waren 31 600 Zuschauer. Der Vertrag zwischen dem Bundesligisten und dem Rüsselsheimer Autobauer gilt zunächst bis mindestens 2021. Die Kooperation umfasst neben dem Namensrecht für die Arena zusätzlich ein umfangreiches Paket an Werbe- und Hospitality-Leistungen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Einweihung der Opel-Arena.



Einweihung der Opel-Arena.
